



## 50年の感謝を胸に。夢に向かって輝き合う子供たち

### ～創立50周年記念の集会開催～

1月27日、冬晴れの空の下、本校の50周年を祝う「記念集会」が盛大に開催されました。2学期から準備を重ねてきた「みその委員（児童会）を中心に、全校児童が心を一つにしてこの日を迎えるました。集会は、2部構成で行われました。

前半は、各学年がこれまで1年をかけ学校の歴史や地域とのかかわり、未来の学校・地域について学習を進めてきたことを発表しました。

後半は、縦割りグループごとに分かれ、学校の歴史に関するクイズを楽しみました。集会後、子供たちは、それぞれの夢をカードに書きました。それを今後、全校で掲示する予定です。また記念品（定規、クリアファイル、記念誌）を各学級でもらいました。



【3年生の発表】

### 各学年の発表内容

学年	発表内容
1年生	生活科で集めてきた地域の木の実を使い、様々な遊び道具や楽器、帽子など作ったものを披露しました。これからも身近な自然を大切にていきたいと元気に宣言していました。
2年生	生活科の学区探検で調べてきた地域の施設やお店などの「ひみつ」をわかりやすく紹介しました。また、調べたことを地域カルタにして楽しみながら学んだことを発表しました。
3年生	学校の歴史について調べました。お父さんやお母さん世代が躍っていたダンスを再現したり、児童会のキャラクターができるまでを説明したりしました。学校の伝統を受け継ぐ決意を新たにしていました。
4年生	総合的な学習の時間で調べてきた福祉（手話、ユニバーサルデザイン、乳児の育児）について発表しました。学んできたことを生かして、「自分ができること」を力強く発表しました。
5年生	総合的な学習の時間で調べてきた環境について発表しました。学校に植えられた樹木の話やビオトープとのかかわりの中から、環境保護の重要性を全校に訴えました。
6年生	総合的な学習の時間で調べてきた「地域の未来予想図をえがこう」では、代表児童が地域の未来について発表しました。小林駅の施設の現在の様子と課題、未来について提言しました。
なかよし学級	50周年を記念する共同作品を作り、全校に披露しました。みんなが仲良く生活してほしいとの思いを手形の花で表現しました。全校が仲良く過ごせるようにという願いを込めました。

## ★ 皆様の思いが形に PTAのみなさんからの贈り物 ★

これまでこの50周年記念事業に向けて、PTAとして毎年積み立てを行ってもらっていました。過去に行われた資源物回収などの収益もこの中に含まれます。その大切なお金有効活用させていただきましたので、紹介します。

		
<b>【記念定規】</b> 学校目標が書かれた定規です。全児童に配付しました。	<b>【50周年記念誌】</b> 保護者ボランティアの皆さんが1年かけて作成をしてくれました。	<b>【図書室の遮光用カーテン】</b> 直射日光から本の色あせを防ぐために遮光カーテンを設置しました。
		
<b>【多目的室 児童用いす】</b> 児童会の子供たちが使ういすを新しいものにしました。	<b>【ビオトープの改修】</b> 保護者の方や地域のボランティアの方の協力を得て、ビオトープの池を中心に整備しました。ミカンやクワノキなど学習用の木を新たに植えました。	<b>【図書室 本棚】</b> 子供たちが本を選ぶのが楽しくなるような本棚を購入しました。

### ★ 校庭の遊具の一部を撤去します ★

校庭にある遊具が安全性に問題あると遊具業者の指摘を受けましたので、浜松市教育委員会と相談をして遊具の一部を撤去することになりました。ご承知おきください。

